

IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PEMBENTUKAN RT/RW SEBAGAI LEMBAGA KEMASYARAKATAN DESA

(Studi Desa Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin
Kabupaten Bondowoso Tahun 2018)

Oleh :

Hofifatus Zaina

Pembimbing:

Drs. Itok Wicaksono, M.Si

Program Studi Ilmu Pemerintahan
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Jember

Jl. Karimata 49 Telp. (0331) 336728 (112) Fax. (0331) 337957 Kotak Pos 104
Jember

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk Mendeskripsikan pelaksanaan atau Implementasi Peraturan tentang RT/RW sebagai Lembaga Kemasyarakatan Desa di Desa Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin Kabupaten Bondowoso sesuai dengan Peraturan Daerah Bondowoso No 13 Tahun 2014 Tentang Pedoman Pembentukan Lembaga Kemasyarakatan Desa. Lokasi fokus perhatian dalam penelitian ini ialah Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Bondowoso, serta Desa Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin Kabupaten Bondowoso yang membidangi bagian Rukun Tetangga dan Rukun Warga (RT/RW) di lingkup Pemerintah Daerah dan Desa. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik penentuan sampel penelitian ini yang menggunakan ialah Purposive Sampling yaitu sampel diambil berdasarkan prioritas dan pertimbangan-pertimbangan tertentu. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder.

Penelitian ini mengacu pada teori berdasarkan pendapat Edwads III (1980:10) bahwa implementasi yang meliputi faktor komunikasi, sumber daya, disposisi dan struktur birokrasi. Hasil penelitian atau temuan data baik data primer maupun data sekunder, maka dapat dinyatakan bahwa Implementasi Kebijakan Pembentukan RT/RW sebagai Lembaga Kemasyarakatan di Kabupaten Bondowoso khususnya Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Bondowoso serta Desa Sukorejo Kecamatan Sumber Wringin Kabupaten Bondowoso masih kurang maksimal, dikarenakan Pemerintah Daerah maupun Pemerintah Desa belum mampu sepenuhnya melaksanakan dengan baik keempat aspek yang dijadikan tolak ukur dalam Implementasi Kebijakan Pembentukan RT/RW Sebagai Lembaga Kemasyarakatan Desa.

Kata Kunci : *Implementasi, Kebijakan, Lembaga Kemasyarakatan Desa, RT/RW.*

